BERNIN

La pluie n'a pas gaché la visite des Alleman

Durant ce week-end de l'Ascension, les amis allemands de Kieselbronn ont rendu visite à leurs homologues français dans le cadre du jumelage qui unit les deux villages depuis plus de cing lustres.

En raison de la pluie intense, fi donc de la marche en montagne programmée et place à la découverte du patrimoine local. À Tencin, tous ont pu visiter l'église avec son magnifique vitrail et les peintures de l'abbé Calès. Dans la commune voisine de La Pierre, halte à l'Araucaria, atelier de bois pétrifié, matière précieuse de 225 millions d'années, avec la guide professionnelle Mme Champetier de Bernin. De plus, rendez-vous fut pris au château de La Veyrie pour visiter la partie

historique puis une exposition sur les fleurs au Cube de Bernin. Ouf!

Le soir, place à la traditionnelle soirée festive à la salle des fêtes; autour d'un excellent repas à base de produits régionaux, l'amitié entre les deux peuples s'est encore renforcée, ce qui est l'essence même de l'esprit du jumelage.

Samedi, les Allemands sont repartis de Bernin pour la découverte du Palais idéal du facteur Cheval, un repas à Romans et la visite guidée de cette ville et du Musée de la chaussure.

Après ce week-end qui fera date, rendez-vous a été pris pour retrouver une délégation de Kieselbronn aue tournoi benjamins de la Pentecôte du FCCB.

I -M C



Madame est organiste, son mari pasteur de Kieselbronn. Ce sont des inconditionnels du jumelage.



במספתממות המוועת בועוווווו

Autour du bon repas concocté par le nouveau patron de La Plage à Crolles



Le groupe au Cube de Bernin.





M. Faber, maire de Kieselbronn, Cécile Rocca, le maire de Bernin et Gisou Lemière, présidente du jume

